

Auf der Höhe des Genusses  
*The peaks of pleasure*

Die Bergrestaurants  
des Suvretta House St. Moritz  
*The mountain restaurants  
of Suvretta House St. Moritz*

RESTAURANT  
CHASELLAS

Restaurant  
*Trutz*

CHAMUNNA  
DER TREFFPUNKT AUF 2472 METERN



## Kulinarische Höhenflüge auf 1936 m. ü. M.

Chasellas, das Restaurant mit Charme, 45 Plätzen und Sonnenterrasse liegt direkt am Einstieg ins Skigebiet wie auch zu den Wanderwegen. Tagsüber erfüllt es die Wünsche der Skifahrer und Wanderer, abends die Ansprüche der Gourmets.

Die Mittagsküche bietet Rustikales: knackige Salate, Bündner-teller, Wiener Schnitzel, deftige Käseschnitten, schmackhafte Spaghetti Bolognese.

Die Abendküche bietet grosse kulinarische Erlebnisse: Die von Robert Jagisch kreierte und kunstvoll präsentierte Mischung aus Cuisine du Marché und italienischer Haute Cuisine finden nicht nur die Gäste, sondern auch der Guide Gault Millau ausgezeichnet.

Öffnungszeiten: Mitte Dezember bis Mitte April,  
Ende Juni bis Anfang Oktober, 09.00 bis 23.30 Uhr

Gastgeberin: Sonja Jörg, Küchenchef: Robert Jagisch

Restaurant Chasellas, CH-7500 St. Moritz  
Tel. +41 (0)81 833 38 54, Fax +41 (0)81 834 43 00, [www.chasellas.ch](http://www.chasellas.ch)

Ausserhalb der Öffnungszeiten: Suvretta House, CH-7500 St. Moritz  
Tel. +41 (0)81 836 36 36, Fax +41 (0)81 836 37 37, [www.suvretthouse.ch](http://www.suvretthouse.ch)

## Gourmet delights at 1936 m above sea level

*The charming Chasellas restaurant seats 45 indoors and features a sun terrace directly at the gateway to a vast skiing region and nature trails. During the daytime, it caters to the expectations of skiers and hikers, and in the evening, it delights the palates of gourmets.*

*The midday bill of fare is rustic: garden-fresh salads, platters with local air-dried beef and sausages, escalope Viennese style, savoury grilled cheese on bread, and delicious spaghetti bolognese.*

*In the evenings, the chef at the Chasellas celebrates fine dining. The artistically presented blend of cuisine du marché and Italian haute cuisine created by Robert Jagisch not only wins over the hearts of our guests but also receives high marks from the Guide Gault Millau.*

*Open: mid-December to mid-April, late June to beginning October, 9 am to 11:30 pm*

*Your host: Sonja Jörg, Executive chef: Robert Jagisch*

*Restaurant Chasellas, CH-7500 St. Moritz  
Tel. +41 (0)81 833 38 54, Fax +41 (0)81 834 43 00, [www.chasellas.ch](http://www.chasellas.ch)*

*When closed, please contact: Suvretta House, CH-7500 St. Moritz  
Tel. +41 (0)81 836 36 36, Fax +41 (0)81 836 37 37, [www.suvretthouse.ch](http://www.suvretthouse.ch)*



## Währschafte Gerichte und süsse Köstlichkeiten auf 2211 m. ü. M.

Trutz, der Treffpunkt im Suvretta Ski- und Wandergebiet. Das Bergrestaurant mit seiner herrlichen Sonnenterrasse bietet 120 Gästen im Winter und Sommer eine traumhafte Aussicht über die Oberengadiner Seenlandschaft.

Das Restaurant verfügt sowohl über Selfservice wie auch über einen Bereich mit aufmerksamer Bedienung. Währschafte Gerichte wie Bündner Gerstensuppe, Linsengerichte oder Polenta mit Gorgonzola (das Angebot wechselt täglich) sind ebenso ein Muss wie die süssen Köstlichkeiten Kaiserschmarren, Streuselkuchen oder Apfelstrudel.

Abends kann das ganze Restaurant auch für private Anlässe gemietet werden (ab 40 Personen), sei es für einen Hüttenabend mit Freunden, für eine Geburtstagsfeier oder andere gesellschaftliche Gipfelstürme, die man hoch oben in gemütlicher Atmosphäre feiern möchte.

Öffnungszeiten: Anfang Dezember bis Mitte April,  
Ende Juni bis Mitte September, 10.00 bis 16.00 Uhr

Gastgeberin: Sylvia Jeuch, Küchenchef: Robert Jagisch

Bergrestaurant Trutz, Bergstation Suvretta, CH-7500 St. Moritz  
Tel. +41 (0)81 833 70 30, [www.trutz.ch](http://www.trutz.ch)

Ausserhalb der Öffnungszeiten: Suvretta House, CH-7500 St. Moritz  
Tel. +41 (0)81 836 36 36, Fax +41 (0)81 836 37 37, [www.suvrettahouse.ch](http://www.suvrettahouse.ch)

## Country fare and sweet delicacies at 2211 m above sea level

*The Trutz is the hub of the Suvretta skiing and hiking realm. In the summer and winter, this lodge restaurant's magnificent sun terrace offers 120 guests awesome panoramic views of the lake region of the Upper Engadine.*

*The restaurant has a self-service zone and an area for guests who prefer attentive service. Country-style specialities such as barley soup Grisons style, hearty lentil dishes, or polenta with gorgonzola (the menu changes daily) are among the must-try favourites, just like the Kaiserschmarren pancakes, the crumb cakes, or the legendary apfelstrudel.*

*In the evening, the entire restaurant can be booked for private functions (40-person minimum), for an easy-going lodge bash with friends, a birthday party, or any other social event where rising to the occasion means enjoying the laid-back ambience of this truly special mountain hideaway.*

*Open: beginning December to mid-April, late June to mid-September, 10 am to 4 pm*

*Your host: Sylvia Jeuch, Executive chef: Robert Jagisch*

*Bergrestaurant Trutz, Bergstation Suvretta, CH-7500 St. Moritz  
Tel. +41 (0)81 833 70 30, [www.trutz.ch](http://www.trutz.ch)*

*When closed, please contact: Suvretta House, CH-7500 St. Moritz*

*Tel. +41 (0)81 836 36 36, Fax +41 (0)81 836 37 37, [www.suvrettahouse.ch](http://www.suvrettahouse.ch)*



## Der Treffpunkt auf 2672 m. ü. M.

Das Bergrestaurant Chamanna bietet Hüttencharakter pur sowie preisgünstige Speisen und Getränke für Snowboarder und Skifahrer. An der Bergstation der Sessellifte von Randolins und von Signal nach Munt da San Murezzan gelegen, ist es bestens erreichbar.

Auf der offenen Sonnenterrasse mit 116 Sitzplätzen oder vom bedienten Restaurant für bis zu 136 Gäste geniesst man einen atemberaubenden Blick auf das hochalpine Panorama.

Chamanna ist bekannt für Tagesspezialitäten aus der Pfanne, verschiedene Hüttenklassiker und das weit herum beliebte Raclette.

## Rendez-vous at 2672 m above sea level

*The Chamanna mountain-restaurant is the archetype of the romantic mountain lodge. It offers low-budget food and drink for active snowboarders and skiers and is easily accessible with the two chairlifts from Randolins and Signal to the Munt da San Murezzan.*

*The spacious sun terrace seats 116, and the restaurant accommodates up to 136 guests at waited tables. The view of the highalpine panorama is nothing short of spectacular.*

*The Chamanna is renowned for daily specials from the jumbo pan, for genuine lodge classics, and for its widely popular cheese raclette.*

Öffnungszeiten: Mitte Dezember bis Mitte April, 10.00 bis 16.00 Uhr  
(Sommer geschlossen)

Bergrestaurant Chamanna, Munt da San Murezzan, CH-7500 St. Moritz  
Tel. +41 (0)79 682 50 80, [www.chamanna.ch](http://www.chamanna.ch)

Ausserhalb der Öffnungszeiten: Suvretta House, CH-7500 St. Moritz  
Tel. +41 (0)81 836 36 36, Fax +41 (0)81 836 37 37, [www.suvrettahouse.ch](http://www.suvrettahouse.ch)

Open: mid-December to mid-April, 10 am to 4 pm  
(closed in the summer)

Bergrestaurant Chamanna, Munt da San Murezzan, CH-7500 St. Moritz  
Tel. +41 (0)79 682 50 80, [www.chamanna.ch](http://www.chamanna.ch)

When closed, please contact: Suvretta House, CH-7500 St. Moritz  
Tel. +41 (0)81 836 36 36, Fax +41 (0)81 836 37 37, [www.suvrettahouse.ch](http://www.suvrettahouse.ch)



  
**SUVRETTA HOUSE**  
ST. MORITZ

CH-7500 St. Moritz, Switzerland, Tel. +41 (0)81 836 36 36, Fax +41 (0)81 836 37 37  
info@suvrettahouse.ch, www.suvrettahouse.ch